
 

Compte-rendu Conseil d’administration du 28-02-2023  

Ordre du jour 

1) Point d’avancement des préparatifs du 2ème tournoi des bistrots 

2) Challenge du soir 

3) Festivités du CBHP en avril 

4) Suivi des décisions informatiques prises en janvier 

5) Date de présentation des futurs statuts  

6) Prix du ticket de parking 

7) Modalités de saisine en urgence du bureau du CBHP 

8) Désignation de responsables d’activités et champ de compétence 

 

Présents : Dominique Bégou (DB), Thierry Hubert (TH), Françoise Bonneau (FB), Cécile Hardy 

(CH), Jean-Pierre Hardy (JPH), Marie-Josée Roux (MJR), Claude Roux (CR), Robert Michel 

(RM), Gérard Forestier (GF), Yolande Philip (YP), Christiane Garcia (CG), Michel Marquis 

(MM) 

 

TOURNOI DES BISTROTS 
La première édition de cette manifestation ayant connu beaucoup de succès, il a été décidé de re-
conduire ce tournoi pour une 2ième édition dont la date est fixée au 24-06-2023. 
Le nombre de tables initial de 40 est porté à 60 et le nombre de « bistrots » porté à 14. 
La prévision actuelle des sponsors de la manifestation est de : AFER 400€, Conseil Général 500€, Via-
gimmo Toulon 500€ soit un total  de 1 400€ conduit à réduire notre déficit. 
S’agissant des dons en nature, une prospection est effectuée auprès des contributeurs suivants : 
Tournevière, Président des commerçants, Bellambra, Ibis, Chez soi, Dino, Les 3 chênes (vin à prix 
compétitif), Couteron pour les packs de bières. 
DB est chargée de collationner les réponses des prospects et rappelle d’obtenir rapidement les logos 
des fournisseurs afin de pouvoir les joindre aux flyers au plus tard début avril 
Côté FFB, le tournoi figure désormais avec sa date sur le site du comité. 

 

CHALLENGE DU SOIR 
Sur le plan de l’organisation (préparation des repas) la manifestation a donné toute satisfaction aux 
participants et un excédent de nourriture soigneusement conservé pourra être servi au prochain 
tournoi.  
Dans la mesure du possible la salle du haut sera condamnée l’après-midi du prochain tournoi pour 
permettre une préparation sereine des plats. 
Au plan financier le cumul des participations de la fédération s’élève à 420€ (280 + 140) de sorte que 
le club ne sera pas déficitaire globalement (ensemble des 2 tournois Hyérois) 
MJR et CG sont chargées à nouveau de l’organisation. Une préférence s’est dégagée pour mettre à 
disposition des joueurs des légumes avec sauces, des pizzas et des biscuits. 



 

 

 
FESTIVITES  
Prochains cafés gourmands 

- Mardi 28-03-2023 
- Jeudi 13-04-2023 (Coupe des clubs) 
- Mercredi 26-04-2023 (Coupe de Provence) 

 
Fête du club 

 MJR prendra contact avec Casino pour décider d’une date pour la prochaine rentrée (en principe un 
vendredi 

 

DECISIONS INFORMATIQUE 
MM a présenté un échéancier couvrant une période qui s’étend d’aujourd’hui à octobre 2025 date à 

laquelle Microsoft n’entretiendra plus son système d’exploitation Windows 10 au profit de Windows 

11.  

Cet échéancier prévoit l’échelonnement de quelques achats de matériels afin d’être à niveau à 

l’échéance ainsi que quelques équipements supplémentaires susceptibles d’améliorer le 

fonctionnement du club. Aucune décision n’a été actée.  

Ne disposant pas de la date d’achat ni de la facture de notre actuel ordinateur il est probable que 

celui-ci soit suffisamment vétuste pour ne pas supporter l’upgrade Windows11 (absence de TMP2 

indispensable). Un test de compatibilité sera rapidement réalisé sur notre machine afin de vérifier ce 

point. 

S’agissant des sauvegardes, nos activités ne nécessitent aucune sauvegarde sur disque externe car 

l’essentiel de notre travail est stocké chez nos fournisseurs (FFB, IONOS, mail, etc..) à l’exception de 

notre comptabilité qui dispose d’un disque dur externe utilisé régulièrement par notre trésorier (CR). 

Dans l’hypothèse où il serait indispensable de changer notre machine, le logiciel comptable EBP dont 

nous disposons ne sera pas utilisable sur le nouvel ordinateur. MM propose 2 solutions : 

- soit développer avec les compétences internes un logiciel sur site WEB (semblable à notre site 

actuel) dont l’incidence financière pour le club est nulle. 

- soit acheter ou louer un logiciel comptable du commerce. 

En l’absence de vote du CA, DB rejette et oppose un véto à la première solution en préconisant une 

solution externe. Un membre du CA sera désigné ultérieurement pour prospecter ces solutions. 

 

FUTURS STATUTS 
JPH et MM ont élaboré un projet de futurs statuts en vue de remplacer les anciens jugés trop contrai-
gnants, cette nouvelle mouture a été adressée par mail aux membres du CA. 
Décision prise d’examiner ce document à la prochaine réunion d’avril 2023 
 

PRIX DU TICKET DE PARKING INDIGO 
La solution initiée par TH d’acheter auprès de la société INDIGO des tickets de parking connait un 
franc succès. Initialement achetés (et revendus) par le club à prix coutant (5€), de nouvelles com-
mandes ont été faites auprès du gestionnaire des parking à un prix plus avantageux de sorte que le 
trésorier (CR) a décidé d’en faire profiter les membres du club en abaissant le coût à 3€ soulevant de 
vives critiques par quelques membres du CA. 
 

MODALITES DE SAISINE EN URGENCE DU BUREAU DU CBHP 

DESIGNATION DE RESPONSABLES D’ACTIVITES ET CHAMP DE COMPETENCE 

Ces 2 derniers points portés à l’ordre du jour n’ont pu être traités faute de temps 


